

La Cátedra Empresarial lanza su primer Campus Experiencial en Marruecos

► Cincuenta empresarios de la cátedra de la UV invitan a cinco emprendedores consagrados y a quince alumnos destacados a la experiencia



La expedición a su llegada a Marruecos.

JOSÉ LUIS BORT

den fuera de nuestras fronteras y ser consciente que a lo mejor nuestras dificultades son sólo barreras de cartón, abrir la mente y «generar» ideas, pero, sobre todo, recibir el testigo de cinco apasionados empresarios que, con sus casos de éxito, les mostrarán, además, cómo los caminos del emprendimiento son inescrutables.

El programa se concentra en dos ubicaciones Agdz Y Erg Chegaga, donde recibirán clases por los profesores desplazados, compartirán experiencias con empresarios locales, y fomentarán las habilidades y la actitud, claves para crear y liderar una empresa. Y también visitarán una Casbah, harán una ruta en camello por el desierto para ver la puesta de sol, montarán en 4x4 camino de un Oasis o celebrarán sus conclusiones con tambores.

Los empresarios-profesores-coaches están liderados por el organizador y diseñador de la experiencia, Juan Manuel Baixauli, presidente de Consultia Business Travel, que, no sólo ha seleccionado minuciosamente las experiencias sino que ha sido capaz de lograr que muchos otros empresarios las apoyen y financien porque tal y como explica: «Todos queremos fomentar el emprendimiento porque al final, si hay más empresarios, hay más riqueza y hay más bienestar y repercute positivamente en toda la sociedad». «Los empresarios no somos marcianos, somos personas con un alto nivel de riesgo, mucha vocación y tenacidad, y que lo damos todo por un sueño que, si pones todo tu empeño y das con las dinámicas adecuadas, se hace realidad», añade.

E.E. VALÈNCIA

■ La Cátedra de Cultura Empresarial de la Universitat de València, en el marco de la Fundación Universidad-Empresa de Valencia ADEIT, surgió para fomentar el espíritu empresarial en los jóvenes universitarios y así, a través de muchas

fórmulas más clásicas, como cursos, talleres y mentoring, conocerán de primera mano qué supone ser empresario, además de potenciar la conexión entre la empresa y la Universidad. Lo que no imaginaban los 15 jóvenes estudiantes seleccionados de diferentes discipli-

nas, es que un grupo de empresarios les iban a invitar al Primer Campus Experiencial Universitario fuera de València, concretamente en Marruecos.

Aprender habilidades y valores esenciales para un emprendedor, conocer de cerca cómo empren-